

El MOP invirtió \$341 mil millones en obras para El Loa: cifra es de las más altas de la historia

PROYECCIÓN. Ministerio aumentó en un 45% los recursos para proyectos e iniciativas en la zona. Destacan \$12 mil millones en rutas interiores y \$4 mil millones para la modernización de la cuesta Montecristo, entre otras.

Pablo Orellana G.
 pablo.orellana@mercuriocalama.cl

Cifras y montos históricos ha invertido el Ministerio de Obras Públicas (MOP) en la provincia de El Loa, las cuales llegan a los \$341 mil millones, y "que desde el año 2018, aumentaron en un 45% más sólo en la Provincia de El Loa", informó el seremi del MOP, Pedro Barrios.

A través de varios hitos, "el MOP ha llevado una inversión histórica de proyectos con inversiones en vialidad y conexión que han sido incluso mayores que otras provincias del país. Desde las mejoras a las rutas 23CH, B24 y 21CH; a desarrollar soluciones para comunidades indígenas como lo es el Agua Potable Rural (APR)", agregó el titular regional del MOP.

CONECTIVIDAD

Proyecto en ejecución y obras proyectadas para conectividad de El Loa, "han sido de las más importantes. En el caso de la cuesta Montecristo -obra en desarrollo-, se han invertido \$43 mil millones. Otros \$60 mil millones para el mejoramiento de la ruta internacional 21CH, a estos se sumarán \$12 mil millones para mejorar y modernizar rutas interiores", dijo Barrios.

Para el caso del aeropuerto



EN DESARROLLO SE ENCUENTRA LA MODERNIZACIÓN DE LA AVENIDA CIRUNVALACIÓN DE CALAMA.

to El Loa, "este tendrá pronto 30 mil metros cuadrados, y una vez que se finalicen las obras para su ampliación, y que se sumará a la conectividad que significará el Corredor Bicoceánico. Ofreciendo no sólo conectividad terrestre, sino que la modernización del terminal aéreo que permitirá además otra alternativa para conectar a la provincia de El Loa con otros países vecinos", dijo el titular regional del MOP.

Además, "y en cuanto a las

Pública entregará no sólo obras hidráulicas, también las debidas resoluciones sanitarias, lo que permitirá a comunidades como Toconao y Chiu Chiu por ejemplo, el poder desarrollar proyectos turísticos y emprendimientos relacionados a servicios de alimentación y gastronomía que antes no tenían", agregó Barrios.

Estas soluciones incluyen además al poblado de Socaire en la comuna de San Pedro de Atacama, "y abastece de agua a 561 beneficiarios estimados

con 181 arranques", dijo Barrios.

CIRUNVALACIÓN

Por otra parte, y con una inversión de \$20 mil millones, el Ministerio de Obras Públicas desarrolla actualmente el mejoramiento de la avenida Circunvalación, entre los sectores de la villa Tucnar Huasi y el empalme a la ruta 21CH.

"Se realizará la intervención de dos intersecciones: primero en la calle Francisco Martínez, donde se incorpora-



EL AEROPUERTO EL LOA SERÁ AMPLIADO A 30 MIL METROS CUADRADOS

22

kilómetros de la cuesta Montecristo están siendo mejorados y modernizados por el MOP.

45%

aumentó el presupuesto de inversiones del MOP para la provincia de El Loa en los últimos años.

30

mil metros cuadrados tendrá el nuevo aeropuerto de El Loa de acuerdo a lo proyectado por el MOP.

rán semáforos para facilitar los virajes izquierda norte-oriental, a través de pista segregada, con cruce peatonal (pasarela) y ciclovía. En la Intersección de Circunvalación con la calles Salar de Loyoques y Taqui Uma, se instalará una solución semaforizada doble, en la cual permitirá los virajes hacia y desde Circunvalación: desde el oriente por el nuevo acceso al sector de Yalquincha", dijo el director regional de Vialidad, Félix Gallardo.

De acuerdo a las estimaciones del Ministerio de Obras Públicas, tanto en obras en desarrollo como en iniciativas futuras, se proyectan una inversión total que aumentará a futuro de 566 mil millones de pesos para los próximos años para la Provincia de El Loa. CG